

KAPOLSEK PAGERAGEUNG HADIRI PENGAJIAN MUROBBI DI MASJID RIYADUL HASANI

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID

Dec 22, 2024 - 07:56



Pagerageung, Sabtu, 21 Desember 2024
Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefullah, S.H., menghadiri kegiatan Pengajian Murobbi yang dilaksanakan di Masjid Riyadul Hasani, Kampung Ciseuti Hilir, Desa Pagersari, Kecamatan Pagerageung. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu (21/12) dari pukul 09.00 hingga 11.00 WIB.

Acara yang dipimpin oleh Ustadz Fathi Robbani, L.C., ini dihadiri pula oleh sejumlah tokoh masyarakat, Muspika Kecamatan Pagerageung, serta warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek didampingi oleh Aipda Hilmi untuk turut serta dalam kegiatan keagamaan yang bertujuan mempererat silaturahmi dan menambah ilmu agama.

Pelaksanaan Kegiatan:

1. Kapolsek Pagerageung AKP Asep Saefullah, S.H., menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat, mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. Mengadakan komunikasi aktif dengan tokoh agama dan masyarakat untuk menjalin sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
3. Mengajak masyarakat untuk terus menguatkan nilai-nilai keagamaan dalam kehidupan sehari-hari sebagai upaya menciptakan kerukunan bersama.

Hasil yang Dicapai:

Kehadiran Kapolsek dan personel Polsek Pagerageung dalam kegiatan ini mencerminkan komitmen Polri untuk hadir di tengah masyarakat sebagai wujud pelayanan, perlindungan, dan pengayoman.

Situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Pagerageung tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefullah, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pendekatan kepolisian kepada masyarakat. "Kehadiran kami di tengah masyarakat bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membangun komunikasi yang baik agar terwujud sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis," ujar Kapolsek.

Polsek Pagerageung akan terus mendukung kegiatan keagamaan yang dapat mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan, sebagai bagian dari upaya bersama menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Pagerageung.